



Arturo Ávila Anaya sobre caso contra Cuauhtémoc Blanco: "Nuestro movimiento siempre ha estado del lado de las víctimas"

Historia de Hanzel Forteza • 3 h •  2 minutos de lectura



En materia de seguridad, Arturo Ávila destacó las acciones de Omar García Harfuch y el Gabinete de Seguridad
© El Heraldo de México

Con el apoyo de la mayoría de mujeres del **Grupo Parlamentario de Morena** y del Partido Revolucionario Institucional, y el Verde Ecologista, y la rebelión de las mujeres de Movimiento Ciudadano, el Partido del Trabajo y el Partido Acción Nacional, el pleno de la Cámara de Diputados desechó la petición de desafuero en contra del diputado federal, **Cuauhtémoc Blanco Bravo**, acusado de tentativa de abuso sexual.

Al respecto, **Arturo Ávila Anaya**, diputado federal y vocero del Grupo Parlamentario de Morena, enfatizó la importancia de que el proceso judicial en torno a Cuauhtémoc Blanco siga su curso sin interferencias políticas.

Nuestro movimiento siempre ha estado del lado de las víctimas, pero este es un tema estrictamente jurídico", declaró Ávila Anaya.

En entrevista con **Mario Maldonado** para el programa de las **Noticias de la Mañana en Heraldo Radio**, que transmite en la señal de El Heraldo Media Group, el legislador destacó que la denuncia contra Blanco proviene de una investigación promovida por Ulises Carmona, exfiscal de Morelos, actualmente prófugo de la justicia por su presunta protección a **feminicidas**.

[Arturo Ávila Anaya sobre caso contra Cuauhtémoc Blanco: "Nuestro movimiento siempre ha estado del lado de las víctimas"](#)